



Sesuai dengan Prioritas Rencana Program

KUBU RAYA, SP - Sebanyak sembilan fraksi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Kubu Raya menyetujui Rancangan APBD Perubahan Tahun Anggaran 2024 untuk disahkan.

Raperda APBD anggaran 2024 disahkan pada saat rapat paripurna antara pihak Eksekutif dan Legislatif di Kantor DPRD Kubu Raya, Jumat (23/8).

PJ Bupati Syarif Kamaruzaman mengatakan disetujui Raperda APBD perubahan Tahun Anggaran 2024, oleh fraksi-fraksi DPRD, merupakan kerjasama dan koordinasi yang saling melengkapi dan harus terpelihara dengan baik.

Ia menyebut dalam penyelenggaraan pemerintahan, hubungan pihak eksekutif dan legislatif yang baik harus terus terpelihara, saling pengertian untuk kepentingan rakyat dan pembangunan, khususnya di Kabupaten Kubu Raya.

Sehingga dirinya mengaku bersyukur dan mengucapkan terima kasih yang setinggi tingginya kepada seluruh sembilan fraksi di DPRD atas pengertiannya dalam mendukung program pemerintah.

“Terimakasih kepada semua fraksi partai yang telah mendukung program pemerintah, semoga apa yang disetujui dan disahkan, memberikan manfaat ke-

pada masyarakat untuk lebih baik,” Harapnya.

Kamaruzaman menyampaikan jika penyusunan perubahan RAPBD tahun anggaran 2024, telah sesuai dengan prioritas rencana program yang tertuang dalam Kebijakan Umum Anggaran Perubahan dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara Perubahan Tahun Anggaran 2024.

“Dari berbagai catatan, pertanyaan, dan koreksi yang disampaikan tim anggaran DPRD dengan Tim Anggaran Pemerintah Daerah, telah dilakukan pembahasan secara transparan dan akuntabel,” katanya.

Kamaruzaman menambahkan sesuai dengan am-

anat Peraturan Pemerintah tentang Pengelolaan Keuangan Daerah dan Peraturan Menteri Dalam Negeri tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah, Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan APBD yang telah disetujui oleh DPRD, nantinya akan disampaikan kepada Gubernur Kalimantan Barat untuk dilakukan evaluasi serta mendapat persetujuan.

“Hasil evaluasi tersebut ditindaklanjuti dengan melakukan penyempurnaan atas Rancangan Perubahan APBD Tahun Anggaran 2024 untuk selanjutnya ditetapkan menjadi Peraturan Daerah,” jelasnya. (mar)